

Vorstellung Pastor Jörg Pegelow

Ab Januar werde ich die Kirchengemeinde in der Zeit der Pfarrstellenvakanz begleiten.

Ich freue mich darauf, Sie in Ochsenwerder kennenzulernen, mit Ihnen Gottesdienste zu feiern, die Gemeinde bis zur Neubesetzung der Pfarrstelle zu unterstützen, und bin schon gespannt auf die Aufgaben, die mich erwarten werden.



Ein paar Worte zu mir: Ich bin Jörg Pegelow, seit 2011 Beauftragter der Nordkirche für Weltanschauungsfragen. Zuvor war ich über zwanzig Jahre Gemeindepastor in Pinneberg. Als Weltanschauungsbeauftragter beschäftigt mich eine Vielzahl religiöser und weltanschaulicher Phänomene vom christlichen Fundamentalismus über christliche Sondergemeinschaften (sog. „Sekten“), buddhistische und hinduistische Gruppen, Esoterik, Psycho-Organisationen (z. B. Scientology), Atheismus, Neuheidentum bis hin zum Rechtsextremismus und Verschwörungsvorstellungen. Über diese gesamtkirchliche Aufgabe hinaus nehme ich im Kirchenkreis Hamburg-Ost Vertretungsaufgaben wahr.

Bei Ihnen werde ich nun meine gesamtkirchliche Aufgabe mit dem pastoralen Alltag verbinden können – beflügelt von einem Bibelwort, das mich in der Weltanschauungsarbeit begleitet:

„Seid allezeit bereit zur Verantwortung gegen jedermann, der von euch Rechenschaft fordert über die Hoffnung, die in euch ist.“
(1. Petrus 3,15)

Pastor Jörg Pegelow